

3月例会 ～自分を信じて行動してきた～「今井流、挑戦者の心構え」

3月2日 於 ㈱日光電機製作所

㈱名高精工所 名高 新悟

今期最後の例会として、～自分を信じて行動してきた～「今井流、挑戦者の心構え」と題しまして3月2日(水)に、㈱日光電機製作所様において3月例会を行いました。

まず、2010年8月に移転されました700坪の新社屋を見学し、次に「自分を信じ、行動する」まさにそれを実践してきた今がある人、そして、これと思ったときに行動してきた人、しかし、まだまだ挑戦中の今井琢也社長に対談形式でお話を伺いました。

また、お話の途中には約9年前の34歳の時に出演されたNHKの番組を鑑賞しました。



対談では、先々代の設立当初からご自身がこの仕事を始められた当時の苦労話をお聞きし、次に、機青連に入会された当時のエピソードやNHKの放送に出演されるに至った経緯や撮影時の裏話を例会に参加されている当時を知る会員の方も交えてお話していただきました。そして、宇治田原に工場を持たれた時から新社屋へ移転された現在までのことをお話していただきました。

「人」「物」「金」についてお尋ねしたところ、「人」については、人を育てる難しさ、現在も人を育てる仕組みづくりを模索中であるとのこと、「物」については、中古の機械を安く見つけて運用すること、「金」については、本社移転の際の資金調達においてKESを取得していた事が役に立ったエピソードなどのお話を聞くことができました。



「自分は、いつまでも挑戦者である。」「努力と挑戦、そして工夫が大事である。」とおっしゃっていた言葉がとても印象的でした。お話の随所に「今井流、挑戦者の心構え」が表現されていたように思いました。